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Ausbau des Elbe-Radwanderweges  
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, schnellstmöglichst Schritte zum weiteren Ausbau des 
Radwanderweg E2 entlang der Elbe im Stadtgebiet Magdeburg,   durch eine Verlegung des 
Teilabschnittes   im Bereich Burchardstraße/Wasserfall, einzuleiten. 
Zur Finanzierung dieser Maßnahme sind das Landesförderinstitut (LFI) sowie private Dritte mit 
einzubeziehen. 
 
Der Antrag wird in den Ausschuss Stadtentwicklung, Bau und Verkehr überwiesen. 
 
Begründung: 
 
Der Zustand des Radwanderweges im genannten Bereich entspricht nicht den Voraussetzungen 
für eine starke touristische Nutzung. Radfahrtouristen, insbesondere mit Gepäck, werden 
zwischen Torpfeilern, Garagen und Gebäudeausfahrten zum Teil über Kopfsteinpflasterung von 
der Elbe weg umgeleitet. Dieser Weg soll dann auch noch als Zuwegung für den geplanten 
Neubau von 3 Stadtvillen und den in der Sanierung befindlichen Gebäuden in diesem Bereich 
dienen.  
Der Elb-Radwanderweg muss wieder an die Elbe, da wo er hingehört, verlegt werden. 
Aus der Bürgerschaft sind bereits Vorschläge zur Verbesserung der aktuellen Lage gekommen. 
Leider wurden diese bisher nur ungenügend berücksichtigt bzw. umgesetzt.  
Nach Recherchen beim LFI sind für die Maßnahme Fördermittel in Höhe von bis zu 90 % der 
Kosten bewilligungsfähig, ebenso haben private Dritte ihre Bereitschaft erklärt, sich an den 
Kosten zu beteiligen.  
Die Maßnahme trägt nicht nur zur Verbesserung der touristischen Infrastruktur bei, sondern 
beseitigt zudem eine potentielle Gefahrenquelle für alle Verkehrsteilnehmer. 
 
Weitere Begründungen erfolgen gegebenenfalls mündlich. 
 

 
Reinhard Stern 
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